philharmonique

La musique pour avenir

Es sociétaires et les amis de la Philharmonique « La Seynoise » ont participé à la cent soixante-huitième assemblée générale de cette vénérable association, dans ses locaux de la rue Gounod.

Après les approbations des comptes et des bilans, le président a rappelé les activités et les concerts qui ont été donnés, avec succès, au cours de l'année écoulée (6 concerts, 4 commémorations patriotiques, le Téléthon et diverses interventions à but humanitaires), soulignant le succès et la popularité de la philharmo-



Le dynamique bureau d'une vieille association qui a la musique en tête. (Photo J.D.)

nique. En remerciant la cinquantaine de musiciens et les bénévoles qui leur apportent leur soutien, Jean Arèse s'est félicité de la chaleureuse convivialité qui unit les membres, fidèles à la maintenance de cette vieille dame de près de 170 ans. Le secrétaire et les membres du bureau réélu espèrent accueillir un nombre toujours croissant de musiciens comme de spectateurs mélomanes qui contribuent, en partenariat avec la municipalité et les associations amies, à faire vivre la musique et « La Seynoise ».

J. D.